Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 46 m2
Référence 83699542
Prix 349 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce magnifique appartement de 3 pieces, rare sur le marché, situé dans
un quartier trés prisé du centre-vile de Nice. Niché au 3eme étage (sans
ascenseur), ce bien a été entierement rénové, meublé et équipé, offrant des
finitions raffinées et un charme indéniable.L'espace se dévoile a travers une entrée
accueillante avec de grands placards intégrés, menant a un séjour élégant doté
d'une cuisine ouverte entierement équipée et aménagée. Cette piece de vie s'ouvre
sur un joli balcon. L'appartement propose également deux chambres lumineuses,

chacune avec de vastes placards de rangement. ...

Discover this exquisite 3-room apartment, a rare find in the highly sought-after
central district of Nice. Located on the 3rd floor (without elevator), this property has
been fully renovated, furnished, and equipped, showcasing refined finishes and
undeniable charm.The layout begins with a welcoming entrance featuring large
built-in closets, leading to an elegant living area with a fully equipped and fitted
open kitchen. This living space opens onto a lovely balcony. The apartment also
offers two bright bedrooms, each with spacious storage closets. The modern

bathroom is equipped with a ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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